



## Arseny Kulikov se proclama campeón del torneo de maestros del tenis aficionado regional

*Los 12 mejores jugadores aficionados murcianos han disputado este campeonato en las pistas del polideportivo municipal de Las Torres de Cotillas*

25/07/14 – Arseny Kulikov se proclamó recientemente en Las Torres de Cotillas campeón del "CMTA Summer Challenge", torneo de maestros disputado por los 12 mejores jugadores del ranking del circuito. Organizado por el Circuito Murciano de Tenis Amateur (CMTA) en colaboración con la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas, el evento se celebró en las pistas del polideportivo municipal torreño. En el partido que dilucidó al campeón Kulikov se impuso a José Lucas por 6-3 y 6-4, en un partido en el que ambos jugadores intentaron llevar la iniciativa del juego y fue la mayor velocidad de bola de Arseny Kulikov -junto con un escaso número de errores- lo que le permitió aprovechar la rapidez de la pista y coronarse como maestro.

José Lucas, que aspiraba a alcanzar la cima del ranking CMTA en caso de haber conseguido el título, se tendrá que conformar por el momento con asentarse en el número 2 del mismo, manteniéndose una semana más al frente el jugador Antonio Pérez Racionero.

La final y ceremonia de clausura, presenciadas por un numeroso público que ha seguido día a día el evento, contó con la asistencia del concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta. *"Este circuito se está consagrando como referente para los tenistas murcianos de nivel aficionado y nos ha visitado por primera vez con este evento"*, explica Pérez Iniesta.

